
機中だより
学縫教育目樺 『 知鬱磨き、豊かな:もと なくましい体をもった壼社の育成 』

第 2の考
摯

今和 7キ 2層 20闘 (本 )
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12月 17日 付邁無「PTAの組織・活動のあり方に係る調査」で保護者の皆様 :こご協 力いただいたアンケートの

結果を集約したところ、大まかに|ょ、以下の様、子となヤ

'ま

した,多 くの方からご書答と貴重なご意見をいただきましたこと

にあらためて感謝しております。あ:,がとうございます。

した質問です

③「現行の方法でよい」:約65%
⇒「他に良しヽ方法が思いつかなしヽ」といつた消極 849な 理曲が多しヽ1額 向が見られました

機「別の方法がよい」 :約35%
⇒ F4月 の学級懇談会 |こ 出た人の中から選ばれるの 1ま不公平」、「せつかくの年度初めの懇談なのに役員

決めに終始してしまうのは残念」としヽう趣旨の意見が多<見られました。

醸『引き受ける方向で検討」 :約 了%(10人 程度)

醸「引き受けることは難しい」:約60%(85人程度)

畿「どちらとも言えない」  :約 30%(50人程度)

⇒「引き受けるのは難しい」「どちらとも言えない」とした理由の中には、諸事情 (勤務シフト、ご家庭や

心身の】犬況など)を挙げた方が多<いました。
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上幽畦⊇盤麹壺菫 室とした質問です


